
 

 

 

 
   

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

前期の生徒総会で会員から出さ 

れた意見について、生徒会で現状を 

確認しました。6/16(金)昼休みに、校長室へ

｢よりよい学校生活のためのお願い｣をしに行

き、校長先生も受理されました。また、校長先生 

と｢学校などに関する意見交流｣も行

い、有意義な時間となりました。 

5/12(金)、晴天下、 

1 日かけて、上ノ国町内

の株式会社若狭組さん

が、上中生のために、グラ

ンドおよび野球場の整備を

してくださいました。 

このように、地域の方に 

支えられながら体育祭が 

できました。 

暑い中、ありがとう

ございました！ 
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若狭組さんのご厚意による整備

のおかけでグランド状態もよくケガ

なく、体育祭を行えました。生徒の

みなさん、地域への感謝を忘れず

に地域での生活をしましょう。 

また、生徒総会で出された意見

を校長先生へお願いした際、校長

先生から１つひとつ丁寧な説明が

ありました。よりよい学校生活を送 

るためにも丁寧に 

使いつつ、何かあれ 

ば、先生へ言いましょう。 


